

岩野田北小学校 学校だより No.8 令和5年10月18日



カワゲラウオッチング!(4年生)

9月26日に4年生がカワゲラウオッチングを実施しました。岐阜市職員の方や見守り隊、支援 推進委員の皆さんに見守られながら観察しました。エビやザリガニ、小魚など、多くの生き物を捕 って観察しました。少し曇っていたので、それほど暑くなく、絶好の観察日和でした。子どもたち は水に入り、たくさんの生き物と触れ合うことができ、大喜びでした。







修学旅行に行ってきました!(6年生)

9月27日~28日に6年生は予定通り修学旅行に出かけました。コロナの感染が心配されましたが、旅行先でも体調を崩すことなく、無事に行ってくることができました。天気も良く、夏日の中での旅行でしたが、金閣寺の美しさや東大寺の大仏の大きさに驚く児童が印象的でした。

学習だけでなく、ホテルで楽しそうにはしゃぐ姿やお土産を嬉しそうに買う姿もありました。











後期が始まって・・・ ~目標に向かって粘り強く!~

10月6日に前期を終え、秋休みを挟んで、12日から後期が始まりました。始業式ではこれまでの自分を見つめて、目標を設定したり、これまでのものを見直したりして、夢や希望に向かって歩み出してほしいというお話をしました。また、特に後期は、立てた目標をあきらめないで粘り強く頑張ってほしいと話しました。

後期の児童会役員認証式は13日に行いました。児童会活動を通して、自分の役割に自覚をもっ

て、精一杯やりきる力を付けることができたらよいと考えています。返事や姿勢、決意の言葉などから、執行部や委員長になった児童のやる気を感じました。

<u>見守り隊の皆さん、後期もお世話になります!</u>

本校のコミュニティ・スクールの組織には支援推進委員会があり、その中に3つの部会があります。その1つに安心安全部会があり、見守り隊はこの部会に属します。本校には多くのボランティアの皆さんからお力添えをいただいておりますが、毎日関わっていただいているのは見守り隊の皆さんです。

見守り隊には当初29名のボランティアの方が登録してみえました。しかし、高齢化が進み、体

調などの理由から人数が半減しています。今後、これまでのように子どもたちの安心安全を守っていただけるかどうか心配しています。

見守り隊の皆さんは登校時に子どもと登校したり、見守ったりしていただくだけでなく、下校時にも横断歩道などに立っていただいたり、なかよしハイクや如来が岳登山、交通安全教室、アユの放流やカワゲラウオッチング、サツマイモづくりでお手伝いいただいたりするなど、多くの学校行事で子どもたちを見守り、支えてくださっています。



その他にも、書写、読み聞かせ、クラブ、サツマイモの振り分けなど、コロナの制限がなくなって、さらに多くのボランティアの皆さんが子どもたちのために協力してくださっています。

18日には、第2回支援推進委員会が学校で開催されました。今年度から、なかよしハイクのPTAによる旗当番をなくして見守り隊がやってくださることや、サツマイモ掘り当日の確認や収穫した芋の振り分けをひまわりの会の皆さんにお願いすることなどが話題になりました。

11月の行事予定

2日(木)なかよしハイク(弁当)

3日(金)文化の日

6日(月)教育相談①

なかよしハイク予備日(弁当)

7日(火)教育相談②

5年社会科見学(5年生弁当)

8日(水)教育相談③

9日(木)教育相談④ 委員会

10日(金)授業参観 懇談会

13日(月)4年環境学習



14日(火)5年ケータイ安全安心利用研修会4年いのちの授業

15日(水)全校研究授業(3-2)

5年人権教育講座

17日(金) 北小チャレンジ

18日(土)サツマイモ掘り(弁当)

20日(月)サツマイモ掘り予備日

21日(火)なかよし遊び

22日(水)命を守る訓練

23日(水) 勤労感謝の日

24日(木)振替休業日

27日(月)図書館祭り(~8日)

28日(火) クラブ

29日(水)第1B学校人権教育研究会

※11月は、なかよしハイク(当日と予備日)、サツマイモ掘りと弁当を必要とする日があります。 さらに、5年生は社会科見学でも必要です。保護者の皆様には大変ご負担をおかけいたしますが、 ご理解とご協力をお願いいたします。